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Plus rien ne doit nous étonner. Il faut
regarder la présentation du film qu’une
jeune  Belge  a  tourné  à  partir  de  son
quotidien dans un quartier de Bruxelles.

 Entendez-vous les cris des féministes ?
Entendez-vous  les  associations
droitdelhommistes (ils ont les mêmes que
chez  nous  à  Bruxelles  )  préparer  une
manifestation pour défendre le droit des
femmes  de  s’habiller  comme  elles  le
veulent ?

 Silence.  Et  omerta  dans  les  medias,
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avant  la  prochaine  étape  qui  sera  que
toutes ces bonnes âmes expliqueront que
les femmes qui ne sont pas couvertes d’un
nikab  provoquent  les  braves  maghrébins
qui ont une autre vision de la femme, que
c’est  à  la  population  accueillante  de
respecter la culture, les traditions et
la religion du nouvel arrivant, que les
femmes  ne se plaignent donc  pas si, à
défaut, elles sont insultées, humiliées,
agressées, voire violées. Elles l’auront
bien cherché.

 On  appréciera  en  effet  l’article  du
Figaro,  modèle  de  désinformation  et  de
dhimmitude.  Le  titre  évoque  des
« insultes machistes » ORDINAIRES.

 Ordinaires ? J’ai vécu et circulé dans
pas  mal  de  villes,  je  continue  de  le
faire,  avec  mes  mini-jupes  et  mes
décolletés  et  ne  me  suis  JAMAIS  fait
traiter de salope ni de chienne ; on ne
m’a jamais bousculée ni traitée comme une
prostituée  ;  par  contre  j’ai  eu  des
compliments,  des  sourires,  des  mots
gentils, de la « drague » traditionnelle
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à la française, avec cet esprit gaulois
qui  nous  caractérise,  un  jeu  de
séduction, de sourires, un simple hommage
à  la  vie  qui  passe  et  à  l’amour  qui
pourrait, peut-être…

Mais la raison en est sans doute que je
n’ai  jamais  vécu  dans  des  villes  ou
quartiers fortement islamisés ; je refuse
de mettre un pied dans un pays qui voile
ses femmes mais je refuse aussi de vivre,
en  France,  entourée  de  femmes
enfoulardées  ou  de  circuler  au  milieu
d’elles, cela m’agresse.  Je refuse de
vivre là où je vois le mot halal partout
où je pourrais me tourner. C’est un choix
de vie.

Parce que, tout de même, il faut bien le
dire,  même  si  la  grande  majorité  des
musulmans se comportent correctement avec
les  femmes  ceux  qui  n’ont  pas
d  »éducation  appliquent  la  vision
islamique  du  coran,  et  considèrent  que
toute femme non voilée, non musulmane de
surcroît  est  une  esclave  sexuelle
potentielle et donc une pute.
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   On ne s’étonnera donc pas de voir,
sous la plume du journaliste du Figaro,
les  sous-entendus  qui  tuent  «  d’autres
ont vu dans le travail de l’étudiante un
penchant raciste« , ou comment distiller
les soupçons… C’est vrai, après tout, on
n’a pas idée d’aller tourner un film dans
un quartier maghrébin ! C’est vrai, après
tout, on n’a pas idée de se loger, même
si  on  est  fauché,  dans  un  quartier
majoritairement  peuplé  d  »étrangers  !
C’est vrai, après tout, on n’a pas idée
de filmer les insultes qu’on subit quand
elles viennent de maghrébins !

 Et, pour couronner le tout, la petit
phrase qui relativise, c’est la mode en
ce moment, « se faire insulter est aussi
le lot commun des Françaises quand elles
se promènent seules« .

Sauf que, en France, aucun homme normal
ne traiterait une femme qui l’attire de
chienne… On n’a pas de souci avec les
chiens, ni avec les chiennes, quand on
est  un  homme  normal.  Tout  au  plus  un
homme normal, dans le feu de l’action et
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dans le secret du lit conjugal  pourrait-
il traiter sa compagne de chienne mais
dans  ce  cas  ce  serait  un  sacré
compliment… pour un homme normal.

Il  n’y  a,  hélas,  pas  que  des  hommes
normaux en France. Et l’islam abîme le
cerveau  d’un  certain  nombre  de  ses
disciples.

 C’est pourquoi nous sommes toutes prêtes
à nous battre pour que nos filles, nos
petites-filles, puissent continuer à se
faire  draguer  avec  le  sourire  et  avec
douceur, et continuent d’avoir le respect
d’elles-mêmes, l’amour de leur corps et
de la beauté, qui doit être donnée à voir
à tous. Parce qu’on ne vole pas la beauté
en la regardant.

Parce que les hommes normaux n’ont pas de
problème avec leur mère, avec le plaisir,
avec la peur d’être cocu poussée au point
de revêtir les femmes de sacs  à patates
ou de tenues de belphégor.

Qui nous débarrassera de cette saloperie
qu’est l’islam ?



Où sont les nouveaux Charles Martel et
Jeanne d’Arc qui bouteront les barbares
qui traitent nos filles de chiennes hors
de France ?

 Christine Tasin


